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La remplaçante de Léa Salamé dans l’émission “On n’est pas
couché” ne voit pas où est le problème burkini en France
puisque cela ne concernerait que (sic) quelques dizaines de
personnes  à  la  2’07”.  Elle  aurait  dû  lire  Résistance
Républicaine le 27 août quand nous avons rappelé qu’en juillet
2009 également les médias et politiques ne voyaient pas où
était le problème burka puisque cela ne concernait que parait-
il 367 personnes. On voit le résultat aujourd’hui avec ces
gens non visionnaires : elles sont des dizaines de milliers.

Quant à Yann Moix il est complètement à côté de la plaque avec
son “Il faudrait lâcher la grappe aux musulmans” à la 2’48”.
Ce sont plutôt les musulmans qui devraient commencer à nous
lâcher la grappe.

Nathalie Kosciusko-Morizet: “Il faut interdire… par onpc
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